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В Дзержинском районе организовали На областном совете приёмных родителей обсудили
развлекательную программу

СОЦИАЛЬНО-РЕАБИЛИТАЦИОННОМ центре для несовершеннолет
них «Радуга» 1 июня прошел праздник, посвященный Дню защиты 
детей. На мероприятие пригласили семьи , для которых специалисты 
центра организовали развлекательную программу.

По традиции юные гости участвовали в конкурсе рисунков на ас
фальте «Здравствуй, лето». Ребята активно принимали участие в играх 
и конкурсах по русским народным сказкам «Емеля», «Путанка», «Боль
шой хоровод», дружно отгадывали загадки. А в конце мероприятия 
получили сладкие призы.

Праздник стал пре
красным началом летних 
каникул и надолго за
помнится детишкам.

В этот же день для де
тей была организована 
поездка на благотвори
тельный спектакль «Ко
нек-горбунок» в Москов
ский художественный 
театр имени А.П.Чехова. 
Оригинальные декора
ции и костюмы, красоч
ное действие, музыка и 
технические находки 
(летающее бревно-са
молет, обитатели под
водного мира) заставля
ли удивляться, смеять
ся и от души радоваться 
и взрослых, и детей.

Мария 
АЛЕКСАНДРОВА, 

директор ГБУ КО 
«Социально

реабилитационный 
центр для 

несовершеннолетних 
«Радуга».

Боровские дети с ограниченными
возможностями стали участниками
районного творческого фестиваля 
«Лучики надежды»

ограниченными воз
можностями и их се
мей «История моей 
малой родины в исто
рии России и в моей 
судьбе», который был 
организован Калужс
кой областной обще
ственной организаци
ей работников соци
альных служб.

Большую поддерж
ку в проведении фес
тиваля оказали доб

ровольцы из молодежного волонтерского отряда города Балабанова.
Главным сюрпризом для участников фестиваля стало приглашение 

в кафе-бар «Изба». Здесь их ждало чаепитие со сладостями, воздуш
ные шары, мультики и необыкновенный вид на вечерний Боровск. 
Каждый ребенок написал на бумажном журавлике заветное желание 
и выпустил его в небо.

ЖЕ В 12-Й РАЗ его проводит Боровский центр социальной помощи 
семье и детям «Гармония».

Перед началом концерта зрители посмотрели выставку творческих 
работ, где были представлены рисунки, поделки и фотографии учас
тников.

Для детей прошли мастер-классы, на которых они смогли попробо
вать плести кружева, лепить из глины, работать на ткацком станке, 
свалять из шерсти поделку. Им было все интересно, все хотелось 
попробовать, и сотрудники центра пригласили их на занятия в обуча
ющие мастерские.

А на сцене ребят уже встречали любимые герои мультфильма «Маша 
и Медведь», которые на протяжении всего праздника развлекали гос
тей. Театральные инсценировки Ермолинской школы-интерната и от
деления дневного пребывания центра «Гармония», в которых все было 
сделано с душой - костюмы, декорации, смотрелись на одном дыхании.

Ярко выступили уже полюбившиеся зрителям Ирина Неметулаева, 
Степан Кабанов, Данила Серегин, но зажглись и новые звездочки, 
увеличилось и количество семейных выступлений.

Отрадно, что в программе выступили участники фестивалей про
шлых лет, которые давно окончили школу, получили высшее образо
вание, но творчества не бросили. Константин Евдокимов записыва

ет песни на радио, Ре
гина Москалева про
фессионально пишет 
картины, Алексей Бо
гомазов пишет стихи
и готовит к изданию 
свой первый сборник 
стихов.

На фестивале были 
вручены сертификаты 
за участие в област
ном конкурсе детей- 
инвалидов и детей с

Полина КЛОЧИНОВА,
директор центра «Гармония».

нюансы законодательства о правах детей-сирот

еаиов

ОЧЕТНЫМ гостем состоявшегося в центре «Со
действие» совещания стал депутат Государ
ственной Думы Геннадий Скляр.

В обсуждении участвовали депутат Законода
тельного Собрания области Полина Клочинова, 
начальник отдела обеспечения социальных га
рантий регионального министерства труда и со
циальной защиты Юлия Семина.

- В законодательстве, направленном на реали
зацию прав детей-сирот, существуют моменты, 
требующие доработки, - рассказала председатель 
общественной организации «Материнское серд
це» Антонина Белкина. -  Например, в настоящее 
время необходима серьезная адаптация образо
вательного процесса к нуждам детей из приемных 
семей. Также необходимо законодательно обес
печить трудовые гарантии подростков из таких се
мей, достойное вознаграждение приемных роди
телей, решить многие другие вопросы.

Антонина Дмитриевна обобщила то, что было выс
казано на совещании приемными родителями. На
пример, мама, воспитавшая 21 приемного ребенка, 
утверждает, что отношение к таким детям в школах 
со стороны сверстников, а подчас и педагогов, ос
тавляет желать лучшего. Другая мама выразила оза
боченность тем, что воспитанники приемных семей 
с некоторых пор потеряли право поступления в ссу- 
зы вне конкурса, как это было раньше.

Родители недоумевают, почему уже в течение 
трех лет в области не индексируется выплата за 
содержание приемного ребенка.

Был поднят вопрос и о том, что временная за
нятость подростков, имеющих трудовые книжки, 
исключена из пенсионного стажа. Детям стано
вится невыгодно подрабатывать, у них формиру
ется иждивенческая позиция.

Наконец, вопрос обеспечения детей-сирот 
жильем в области все еще остается открытым.

Полина Клочинова рассказала о реализую
щемся на базе СРЦ «Гармония» (Боровск) про
екта «России важен каждый ребенок», основ
ной целью которого является профилактика со
циального сиротства, устройство детей, остав
шихся без попечения родителей, в замещаю
щие семьи. Большое внимание в проекте 
уделяется вопросам обучения приемному ро
дительству, оказания людям, решившимся 
взять на воспитание детей, правовой, меди
цинской, психологической и педагогической 
помощи, предоставления жилья ребятам этой 
категории.

Подводя итоги совещания, Геннадий Скляр за
верил, что проблемы, поднятые в процессе бесе
ды, не останутся без внимания, в том числе на 
федеральном уровне.

- Я хорошо понимаю, что такое воспитание де
тей, - заметил Геннадий Иванович. -  Сам из мно
годетной семьи -  нас у мамы было четверо. И моя 
дочь, кстати, последовала примеру своей бабуш
ки -  она тоже многодетная мать.

Ирина НИКОЛАЕВА.
Фото автора.

КСТАТИ
В центре «Содействие» об

новлена Почетная доска при
ёмных родителей

Являясь своеобразной ле
тописью центра, она была от
крыта в прошлом году. Сей
час на ней размещены 20 фо
тографий лучших людей, 
взявших на воспитание деток- 
сирот. Восемь приемных ро
дителей, воспитавших более 
десяти детей, отмечены за 
свой труд высокими награда
ми -  орденами Дружбы РФ, 
Мужества, «Родительская 
слава», «Признательность», 
медалями «За особые заслу
ги».

Ежегодно в «Содействие» 
обращаются более 800 семей 
области за консультациями по 
вопросам воспитания детей и 
около 200 человек, желающих 
взять на воспитание прием
ных детей. Им оказывается 
всесторонняя помощь -  пра
вовая, психологическая, ме
тодическая.

Председатель общественной организации 
«Материнское сердце» Антонина Белкина благодарит 

за работу одну из приемных мам.

В Калуге прошла дискуссия «Бэби-бокс: за и против»
КАЛУЖСКОМ педагогическом колледже 1 июня прошла дискуссионная площадка на тему «Бэби- 

бокс: за и против», организованная «Клубом сторонников» регионального координационного совета 
сторонников партии «Единая Россия».

Целью беседы стала выработка компромиссной позиции сторонников, разборка основных аргу
ментов «за» и «против» введения бэби-боксов, изучение проблем законодательного регулирования 
темы.

Модератором площадки выступила председатель комиссии по интеллектуальному развитию мо
лодежи регионального координационного совета сторонников «Единой России», директор педаго
гического колледжа Елена Сахарова, которая обозначила тему и цели, кратко рассказала о возник
новении темы бэби-боксов.

Участники дискуссии проявили принципиально разные подходы к данной проблеме. В непринуж
денной живой полемике они не только высказывали свое мнение, но и показали готовность к диалогу 
и взаимодействию.


